

雲丹の活動日記

今月の雲丹（うんたん）の活動

今月の雲丹（うんたん）は、夏まつりに登場し、盆踊りの輪に加わって踊ったり、帰省している方に自己紹介をしたりしました。また、8月6日～9日に東京駅で行われた「みちのく丸物産展」にも登場しました。4日間で1000人以上の人に対して、佐井村をアピールしました。毎日雲丹に会いに来てくれるファンの方もいました。他にも、8月17日、18日は青森空港で下北の観光PRに参加しました。こちらもたくさんの方に佐井村を覚えていただきました。



盆踊りに参加



東京駅に出没！



青森空港にてお出迎え



・ゆるキャラグランプリに参加！

全国のまちおこしをがんばるゆるキャラが参加し、人気ナンバー1を競う「ゆるキャラグランプリ」が開催されます。昨年は865体が参加し、愛媛県今治市の「バリィさん」が優勝しました。このイベントに雲丹（うんたん）も参加する予定です。投票は9月17日（火）から11月8日（金）まで行われ、インターネットで投票できます。ご声援よろしくお願ひします。

＜あおい環プロジェクト事務局（地域おこし協力隊）からのお知らせ＞

・佐井村「弁天わかめ」オーナー事業

あおい環プロジェクトで実施している「弁天わかめ」オーナー事業について、今年度の募集を開始します。パンフレット・申込書は、アルサス内のあおい環プロジェクト事務所などで配布しています。

・佐井村夕陽フォトコンテスト

佐井村の美しい夕陽をPRするための夕陽フォトコンテストを開催します。今回は来年1月まで作品を募集し、作品は村内のほか、むつ市や青森市などでも展示や人気投票を実施する予定です。ぜひ参加して、一緒に佐井の夕陽をPRしましょう！詳しくは村内のポスター、チラシなどをご確認ください。

